



ROL DE LICEOS EMBLEMÁTICOS

El fin de los liceos emblemáticos tiene una gravedad mayor, muy mayor. No tendremos una élite socialmente plural. Cuando el conjunto de la educación es de calidad, entonces la selección puede no ser relevante, pero no es el caso. Soy partidaria de establecer de manera territorial equitativa liceos con selección que nos asegure que los mejores alumnos entrarán a la universidad y a las carreras más relevantes en la toma de decisiones de la sociedad.

Sol Serrano, historiadora.
(Ex Ante, 29 de septiembre 2024)